

Communiqué Intersyndical – Pétition psychologue

Suite aux pétitions des personnels, aux actions des syndicats de Météo-France, aux avis donnés dans les CHSCT, le poste de psychologue du travail a été sauvé.

En effet, le 8 septembre dernier, le PDG a annoncé aux organisations syndicales qu'il conservait un poste de psychologue du travail et qu'il devait embaucher quelqu'un avant la fin de l'année.

Nous veillerons dans les Comités Techniques et CHSCT à ce que cette annonce soit bien mise en œuvre.

Merci à toutes celles et tous ceux qui se sont battu(e)s pour obtenir cette victoire!